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Puh...

1. Das Problem war früher immer die Einnahmenseite und ist es noch heute.

2. Die Ausgaben damals waren für 5 Jahre Bundesliga am Stück im Rahmen und eher am
unteren Ende.

3. Schau dir die damaligen Einnahmen von Vereinen an, die einst hinter uns waren (Mainz,
Gladbach, Freiburg)

4. Hier bin ich mir nicht 100 % sicher, aber NV hat doch nicht die Konditionen von Wolf
übernommen, schon gar nicht in der BuLi
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